

2024

2026

THE
JMCA-KÉKÉLI
AWARD
COMMITTEE

ال
JMCA-KÉKÉLI
جائزة اللجنة

MEMBRES
MEMBERS

الأعضاء
الأعضاء

COMITÉ
DU PRIX
JMCA-KÉKÉLI



#jmcakekeli



www.rapec.org

www.jmca.org



Mr Ayité John DOSSAVI

Président du Comité
du prix JMCA-KÉKÉLI

President of the JMCA-KÉKÉLI
Award Committee

Mme Yawa Ahofa KOUIGAN

Co-présidente d'honneur
du prix JMCA-KÉKÉLI

Honorary Co-President of the
JMCA-KÉKÉLI Award

Mr Jean Pierre ELONG M'BASSI

Co-Président d'honneur
du prix JMCA-KÉKÉLI

Honorary Co-President of the
JMCA-KÉKÉLI Award

Pr Julien KILANGA MUSINDA

Directeur Exécutif
du prix JMCA-KÉKÉLI

Executive Director of the
JMCA-KÉKÉLI Award

Mme Amel ZRIBI HACHANA

Directrice Exécutive
du prix JMCA-KÉKÉLI

Deputy Executive Director of
the JMCA-KEKELI Award

La valeur d'un Homme ne se mesure pas à son statut social ou ses possessions, elle réside dans sa personnalité, sa sagesse, sa créativité, son courage, son indépendance et sa maturité

The value of a man is not measured by his social status or possessions, it resides in his personality, wisdom, creativity, courage, independence and maturity

LES MEMBRES DU COMITÉ DU PRIX JMCA-KEKELI 2024 -2025



JMCA - KEKELI 2024 - 2026



Mme Yawa Ahofa KOUIGAN
Co-Pdte d'honneur JMCA-KEKELI



Mr Ayité John DOSSAVI
Président du bureau Exécutif



Mr Jean Pierre ELONG M'BASSI
Co-Pdt d'honneur JMCA-KEKELI



Pr Julien KILANGA
Directeur Exécutif



Mr Doudou DIENE



Mme Yolande ELEBE Ma NDEMBO



Sa Majesté Nana ADWOA AWINDOR



Mme Amel ZRIBI HACHANA
Directrice Exécutive Adjointe



Mme Michèle Dominique RAYMOND



Mr Hicham LAHLOU



Dr Martine Cécile NGO NYEMB WISMAN



S E Mme Laura FAXAS

JMCA - KEKELI 2024 - 2026

Membres du Prix 2024 – 2026

Mme Yawa Ahofa KOUIGAN:

Ministre de la Communication, Média et de la Culture;
Ancienne Présidente de la fédération des Communes du Togo

Jean Pierre ELONG MBASSI

Secrétaire Général de Cités et Gouvernements. Locaux Unis
d'Afrique (CGLU Afrique

Mr Julien KILANGA

Professeur émérite des universités d'Angers (France)
et de l'université de Lubumbashi (R D Congo).

Mme Yolande ELEBE Ma NDEMBO

Ministre de la Culture, Arts et Patrimoine (RDC)

Mr Doudou DIENE

Juriste et Historien, Rapporteur spécial de l'ONU

S E Mme Laura FAXAS :

Ambassadrice de la République Dominicaine en Serbie

Sa Majesté Nana ADWOA AWINDOR :

Reine Mère d'Afigya-Kwabre Ashanti-Ghana

Mme Amel ZRIBI HACHANA :

Directrice Générale de l'Agence de la Valorisation du Patrimoine
et de la Promotion Culturelle..Ancienne Cheffe de Cabinet
du Ministère de la Culture

Mme Michèle Dominique RAYMOND

Analyste de la politique et des affaires internationales, consultant
en gestion et stratégie de la diplomatie (Ancienne Sous
secrétaire générale des ACP)

Mr Hicham LAHLOU

Designer et Architecte d'intérieur. Fondateur de l'agence de
design global et architecture 1852 and Co; Africa Design
Academy; Africa Design Award,

Dr Martine Cécile NGO NYEMB WISMAN

Enseignante chercheuse à l'Université de Douala (Cameroun) &
Université Catholique de Louvain (Belgique). Présidente de
l'ONG (FINS-WINS)

Members of the Awards 2024-2026

Mrs. Yawa Ahofa KOUIGAN

Minister of Communication, Media and Culture; former President
of the Togolese Communes Association.

Jean Pierre ELONG MBASSI

Secretary General of Cities and Governments United Locals of
Africa.

Mr Julien KILANGA

Professor Emeritus at the Universities of Angers (France)
and the University of Lubumbashi (R D Congo).

Mme Yolande ELEBE Ma NDEMBO:

Minister for Culture, Arts and Heritage (RDC)

Mr Doudou DIENE

Lawyer and Historian, UN Special Rapporteur

H.E. Mrs. Laura FAXAS :

Ambassador of the Dominican Republic to Serbia

Her Majesty Nana ADWOA AWINDOR :

Queen Mother d'Afigya-Kwabre Ashanti-Ghana

Mrs. Amel ZRIBI HACHANA::

Director General of the Agency for the Promotion of Heritage and
Cultural Promotion. Former Chief of Staff of the Ministry of
Culture

Mrs Michèle Dominique RAYMOND:

Analyst of Politics and International Affairs, Diplomacy
Management & Strategy Consultant, Former Assistant Secretary
General of the ACP

Mr Hicham LAHLOU:

Designer and Interior Architect. Founder of the global design
agency and architect

Dr Martine Cécile NGO NYEMB WISMAN:

Lecturer and researcher at the University of Douala (Cameroon)
and Université Catholique de Louvain (Belgium). President of the
NGO Femmes Interface Nord-Sud, Women Interface North-
South (FINS-WINS)

Les rôles des Membres du Comité

Les Membres du Comité du Prix sont désignés (es) par l'ONG RAPEC & le Comité de Mobilisation pour la JMCA, pour une durée de deux ans. Ils siègent sous la présidence du Président du RAPEC , Administré par le Directeur Exécutif.

Les Membres du Comité désignés (es) sélectionnent les récipiendaires pour le Prix JMCA-KÉKÉLI d'honneur, parmi les cinq candidatures retenues par l'ONG RAPEC & le C M - JMCA. Ensuite vient la sélection des deux récipiendaires pour le Prix JMCA-KÉKÉLI de Mérite, parmi les cinq candidatures également retenues l'ONG RAPEC & le C M - JMCA.

Les délibérations ont lieu à bulletin secret. La décision est prise à la majorité absolue des membres du jury aux trois premiers tours, et à la majorité relative au tour suivant. En cas d'égalité, la voix du Président reste prépondérante

La délibération se fait soit en présentiel ou ou distanciel ou encore par correspondance (par la voie numérique adressée au Président du Comité du Prix)

The Roles of Committee Members

Members of the Award Committee are appointed by the NGO RAPEC & the Mobilisation Committee for JMCA, for a period of two years. They are chaired by the President of RAPEC and administered by the Executive Director.

The Members of the Nominations Committee(e) select the recipients for the JMCA-KÉKÉLI Award of Honour, from among the five nominations selected by the NGO RAPEC & C M - JMCA. Next comes the selection of the two recipients for the JMCA-KÉKÉLI Award of Merit, from among the five applications also selected by the NGO RAPEC & the C M - JMCA..

Deliberations take place by secret ballot. The decision is taken by an absolute majority of the members of the jury in the first three rounds, and by a relative majority in the following round. In the event of a tie, the Chairman has the casting vote.

Judging takes place either in person or remotely, or by correspondence (by digital means addressed to the Chairman of the Prize Committee).



- ❖ Les Membres du Comités désignent les lauréats et chaque membre doit justifier la motivation de leurs choix. Leurs noms sont alors validés par le Président du prix et par celui de l'ONG RAPEC .
- ❖ Les Membres du Comités désignés (es) contribuent à asseoir la notoriété, ainsi que la crédibilité du Prix JMCA-Kékéli à Travers leurs sorties médiatiques ou encore sur leurs plateformes de communications.
- ❖ Chaque Membre du Comité utilise sa notoriété, notamment pour faire une large promotion du Prix JMCA-Kékéli auprès des instances et des bonnes volontés.
- ❖ Le Membre du Comités désigné (e) ne peuvent pas être candidat (e) au Prix JMCA-Kékéli pendant son mandat. Par contre il ou elle peut présenter des Candidats (es).
- ❖ Comité de Mobilisation de la JMCA (CM-JMCA) en accord avec le Président du RAPEC désignent: un Président et un Vice-président du Comité du Prix; un Directeur Exécutif et un Adjoint (désignés pour 3 ans) Un (ou deux) Président d'Honneur; et un Parrain (désignés pour 2 ans).

- ❖ The Members of the Committee designate the winners and each member must justify the reasons for his or her choice. Their names are then validated by the President of the prize and by the President of the NGO RAPEC.
- ❖ Designated Committee Members contribute to establishing the notoriety and credibility of the JMCA-Kékéli Award through their media appearances and communications platforms.
- ❖ Each member of the Committee uses his or her reputation to promote the JMCA-Kékéli Prize to the authorities and other interested parties.
- ❖ The designated Committee Member may not be a candidate for the JMCA-Kékéli Prize during his/her term of office. However, he or she may nominate Candidates.
- ❖ JMCA Mobilisation Committee (CM-JMCA) in agreement with the President of RAPEC appoint: a President and a Vice-President of the Award Committee; an Executive Director and an Assistant (appointed for 3 years); one (or two) Honorary President; and a Sponsor (appointed for 2 years).





Comité International de Mobilisation



JMCA

Journée mondiale de la culture africaine et afro-descendante



RAPEC

Réseau africain des promoteurs et entrepreneurs culturels africains

www.jmca.org - www.rapec.org whatsapp: +228 79 93 77 33 / +33 7 54 401201
jmca-kekeli@jmca.org ; rapecjmca@hotmail.com ; jmca@jmca.org